

Reitera Sudáfrica denuncia al bloqueo de EE.UU. contra Cuba



La Habana, 30 agosto (RHC)- La viceministra sudafricana de Relaciones Internacionales y Cooperación, Nomaindiya Mfeketo, reiteró este martes la denuncia de su país al bloqueo económico, financiero y comercial que por más 50 años mantiene Estados Unidos sobre Cuba.

Esta política "afecta fundamentalmente a las mujeres y los niños", dijo Mfeketo en una intervención especial en el contexto del Mes de la Mujer, durante un acto de la Cancillería en el emblemático museo de Freedom Park, Parque de la Libertad, en Pretoria.

La actividad, en coordinación con la embajada de Cuba en Sudáfrica, sirvió además para clausurar la exposición Fidel en los 90: fotos poco conocidas del líder cubano, un compendio de imágenes de fotoreporteros de la Agencia Prensa Latina, abierto al público durante todo agosto en ese lugar.

No es un accidente que estemos aquí celebrando el Mes de la Mujer y el cumpleaños de Fidel, añadió la viceministra, quien hizo explícito su cariño y respeto por el líder cubano.

Mfeketo ratificó que Sudáfrica seguirá exigiendo el levantamiento del bloqueo y expresó además la incondicional solidaridad con el pueblo de la isla caribeña, al recordar que los cubanos compartieron con los sudafricanos una historia de luchas contra el colonialismo y el apartheid.

La vicescanciller se refirió también a las diferentes áreas de cooperación bilateral que existen en la actualidad más allá del campo de la salud pública.

Mfeketo hizo mención al especial contexto en que se festeja el Mes de la Mujer, cuando se conmemoraron (el 9 de agosto) seis décadas de la gran marcha en Pretoria en contra de las leyes discriminatorias del régimen segregacionista protagonizada por más de 20 000 féminas.

Antes, el embajador cubano en Sudáfrica, Carlos Fernández de Cossío, hizo una breve reseña de cuánto ha avanzado la participación de la mujer cubana en la vida del país antillano en los órdenes social, económico y político.

Por su parte, la doctora Lebogang Maroo, graduada en Cuba, rememoró en palabras entrecortadas por la emoción, "mis 11 años" en la isla "donde los cubanos me recibieron en sus casas y me sentí como en mi tierra", subrayó en declaraciones a Prensa Latina.

Soy esta mujer por lo que me dieron los cubanos en la educación -enfaticó-, no solo en las aulas, sino porque aprendí la cultura cubana y la manera de ser, algo me ha servido de mucho en lo que hago hoy por mi país.

El mundo se opone cada vez más al bloqueo que han mantenido tanto administraciones demócratas como republicanas de Estados Unidos, así lo evidencian los resultados de las votaciones en la ONU que se realizan anualmente desde 1992.

Una aplastante mayoría de 191 naciones respaldaron en la Asamblea General del máximo organismo multilateral el pasado año el informe presentado por La Habana sobre la necesidad de poner fin a ese cerco comercial, solo Washington y Tel Aviv votaron en contra.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/104124-reitera-sudafrica-denuncia-al-bloqueo-de-eeuu-contracuba>



Radio Habana Cuba